## **Colegios Profesionales**



## Una apuesta por la formación continua de los profesionales

**Veterinarios** El Colegio amplía oportunidades de especialización de sus profesionales, con listas de espera en algún curso

►TEXTO: R.L. FOTO: CRISTINA MÁRQUEZ

AS MÁS de 1.100 personas que pertenecen al Colegio Oficial de Veterinarios de Lugo han tenido acceso en los últimos meses a una quincena de acciones formativas para actualizar sus conocimientos en materia de ganadería, de utilización de certificados electrónicos oficiales o de terapia celular avanzada.

Paralelamente, también han podido descubrir cómo afecta el estrés oxidativo a la infertilidad animal y humana, así como aproximarse a las implicaciones de la Responsabilidad Civil de la profesión.

Una de las iniciativas más demandadas fue el curso de 28 horas titulado Funciones del veterinario de explotación en ganaderías de vacuno', desarrollado en colaboración con la Diputación de Lugo entre el 14 de abril y el 26 de mayo con una gran demanda por parte de las personas colegiadas, con decenas de ellas incluso en lista de espera.

Para poder atender su interés, la entidad que preside José Luis Benedito Castellote ya trabaja en una segunda edición, que prevé desarrollar en la recta final del año, también con el aval de la Escola Galega de Administración Pública (EGAP).

«Además de este programa, entre los días 19 y 21 del próximo mes de septiembre tenemos previsto ofrecer una formación sobre clasificación de canales de vacuno, mientras que para octubre organizaremos otra sobre alergias e intolerancias alimentarias, ambos eventos en colaboración con la EGAP, y a los que se irán sumando otros proyectos de los que iremos informando puntualmente» anuncia Benedito Castellote, para quien «el hecho de que las vacantes disponibles para algún curso se agoten en tan solo una hora certifica el tirón de la programación que estamos desarrollando desde la actual junta directiva, siempre en escucha activa a los colegiados y las colegiadas», recalca.

## La entidad intensifica la protección de los derechos de las personas veterinarias

Paralelamente, la entidad lucense continúa persiguiendo el intrusismo y realizando una ardua defensa de los derechos laborales de quienes integran el colectivo profesional, comenzando por un mayor reconocimiento de las lesiones profesionales de los veterinarios por el Ministerio de Sanidad o una mayor protección frente a accidentes, así como en las coberturas de responsabilidad civil profesional.

José Luis Benedito detalla que «siguiendo los principios que recoge la teoría One Health sobre la salud humana, animal y medioambiental, la veterinaria es una de las disciplinas fundamentales que indiscutiblemente contribuye al mantenimiento del bienestar del planeta, por lo que debe estar plenamente reconocida en las admi-

nistraciones e instituciones».

Como prueba de esa defensa, el Colegio de Veterinarios lucense lideró, junto al de A Coruña, la de-

PIDE UN MAYOR
RECONOCIMIENTO DE LAS
LESIONES PROFESIONALES
POR PARTE DE SANIDAD

RECLAMA EL REFUERZO
DE LA VIGILANCIA DE
DISTINTAS ZOONOSIS
PARA ASEGURAR LA SALUD
HUMANA

nuncia de la Relación de Puestos de Trabajo elaborada por la Xunta para el Fondo Galego de Garantía Agraria (FOGGA), ya que en ella se excluyen a las personas veterinarias de determinadas plazas que, en algunos casos, venían desempeñando desde hacía muchos años.

Además de los procesos judiciales iniciados o continuados en materia de persecución de intrusismo laboral, la entidad lucense también advirtió públicamente de que la Xunta podría cesar a más de treinta profesionales con más de dos décadas de experiencia «fruto de una mala interpretación de la Ley 20/2021 de medidas urgentes para la reducción de la temporalidad en el empleo público», añade.

## De la rabia a las colonias felinas: el bienestar como objetivo

El Colegio de Veterinarios vela por el interés general de la población. Así, en los últimos meses ha destacado la necesidad de realizar un control exhaustivo sobre las colonias felinas de la ciudad, la obligatoriedad de la vacunación contra la rabia en Galicia o la vigilancia de zoonosis como gripe aviar, viruela ovina y caprina o tuberculosis bovina, entre otras medidas, que también le ha trasladado recientemente al ministro de Sanidad, José Miñones.

En este sentido, Benedito señala que «asegurar el bienestar humano requiere indiscutiblemente proteger el bienestar animal, de modo que evitemos la propagación de zoonosis que puedan generar una importante alarma social».

«Por ello, y como representantes de los profesionales veterinarios, son cuestiones que están en nuestra hoja de ruta y que seguiremos reivindicando hasta que se cumplan nuestras demandas», concluye el presidente del Colegio.